
 
 
 

Réunion du Conseil Régional le 11 Mai à 18h00 avec Zoom  
 
Présents : A.M. Allaire, C. Babaz, R. Bernard, F. Cochet, J.L. Crochon, C. Denajar, M. Degiuli, A. 
Denjoy, J.P. Garnier, J. Genevey, D. Hervé, P. Joire, C. Lemaréchal, G. Maignan, A. Raynaud, C. 
Resseguier, J. L. Vigne, F. Cochet 
Excusés : P. Arvier, G. Babaz, S.Belugou, J. Brachet, J. Château, G. Frut, C. Koeck, J. Languillat,  
A. Reymond-Laruinaz, H. Risse, P. Rotteleur,  C. Vidy.  
Présentation invité FFB : Jean Pierre Garnier, … 
 
A) Compte rendu du conseil fédéral des 3 et 4 mars 2023 (voir document 1) 

 
Franck Riehm rend hommage à Pierre Saguet, ancien vice-président de la FFB en charge de 
l’Université du Bridge, et à Anne Dumortier décédés fin janvier 2023.  
La FFB compte à ce jour quelque 69.334 licenciés, soit 3,13% de plus qu’en mars 2022. 
La FFB doit se réorganiser, et c’est d’ailleurs le sens de la mission confiée à Jean-Paul 
Noury qui est depuis venu nous rencontrer le 14 avril. 
La FFB devrait vendre son siège et s’installer, en location, dans un nouveau local déterminé 
par des critères d’image, d’identité et d’accessibilité. 
Une discussion a eu lieu  au sujet des finales nationales : toujours à Paris ou dans d’autres 
maisons du bridge ? Ce sujet est à l’étude. 
 

B) Informations :  
 

1) Point de l'avancement de l'agenda 2023/2024 pour une distribution en septembre 2023 
Il sera prêt à être envoyé chez l’imprimeur fin juin. 
Pour l’AG du 16 Septembre 2023, le buffet aura bien lieu au Mercure qui a finalement 
décidé de mettre un encart publicitaire dans l’agenda. 
Pour les compétitions, Jérôme Leconte et David Dufau, aident désormais C. Lemaréchal. 
 

2) Information sur le nouvel Indice de compétition par Alain Raynaud (voir document 2) 
L’indice de valeur reste le même et reste calculé de la même manière, selon les mêmes 
critères, avec des seuils fixes. Il servira pour les tournois de régularité, les festivals…. 
L’indice de compétition n’aura pas de seuils fixes, il sera calculé en pourcentage fixe de 
licenciés. 
L’indice de compétition sera utilisé pour les compétitions. Il prend en compte les 7 
meilleurs résultats de la saison en compétition. 
Pour calculer cet indice seul les PE des compétitions sont comptés et seulement 10% des 
autres PE seront pris en compte. 
Les tableaux de classement vont changer chaque année. 
Question : Pas de HQ pour cet indice, que se passe t-il si un joueur arrête la compétition 
quelques années ? Son IC va baisser rapidement ! 
 

3) Participation du comité aux Olympiades des écoles de commerces    
 

4) En juin la France accueille le 10ème Open européen transnational 
Information sur le site de la FFB 
 

5)  Organisation du secrétariat pendant l'arrêt de travail pour maternité de Lisa : 
Le secrétariat sera ouvert le mardi matin et les mercredis, jeudis et vendredis toute la    



journée. Régine prendra sa retraite en fin d'année. 
6) Le poste de secrétaire général est vacant : à voir à l’AG 

En attendant, Janine Genevey assure très bien l’intérim. 
 

C) Challenges promotion Automne, Hiver et Printemps 
  

1) Bilan des challenges d'Automne et Hiver  
Il a drainé plus de joueurs que les anciennes compétitions promotion 

2) Organisation des challenges de Printemps  
Organiser les qualifications pour les finales nationales au sein des tournois de régularité 
des clubs comme en ANJOU ?  

3) Tarif des arbitres et clubs : 
Les clubs paient désormais leurs cotisations correspondant à la part fédérale. La part 
comité est toujours gratuite. 
Les tarifs du comité ne bougent pas et les tarifs FFB des tournois augmentent légèrement 
et ceux des compétitions de 1 à 5 Euros. 

 
D) Trésorerie  

 
1) Bilan comptable au 1er trimestre 2023 (voir document 3) 

Le bilan devrait être excédentaire cette année, les tournois BBO ont bien marché. 
2) Information Crédit Mutuel : le transfert de la société générale est presque terminé. 

 
E) Communication et Développement : 
 

1) Bridge et golf en 2023  
Golf Bridge à Bresson le12 mai :  
C’est une démarche d’animation et de promotion de l’image du bridge, mais les 
retombées sont faibles. Sympathique, mais les golfeurs ne viennent pas au bridge ! 

2) Fête du club de Seyssins le 12 mai 
3) Communication (JL Crochon) : encore du travail à faire ! 
4) L'Association Activ' Senior (Valence) 

Participation financière du comité pour cette activité. 
 

F) Scolaires (Daniel Hervé) 
 

Reprise du côté d’Annecy 
Grosse action sur Grenoble, intervention dans les écoles primaires 
Fête du bridge le 31 mai, pour toutes les écoles 
Formation des enseignants : 10 leçons de bridge prévues 
Le retour sur 20 ans reste bien sûr imprévu ! 
Les professeurs des écoles sont intéressés par le bridge pour leurs élèves (concentration, 
calcul mental…) mais il est difficile de sensibiliser le recteur de l’Académie de 
Grenoble, malgré la convention entre la FFB et le ministère de l’Education Nationale. 

 
G) Questions diverses   
 

1) J. P. Garnier nous demande penser à répondre au questionnaire de rentrée. 
2) Guy Maignan demande où nous en sommes au sujet de la pub «bridge» à la télé : 

JP Garnier lui répond que les clubs n’y sont pas favorables, cela coûte très cher. Il vaut 
mieux utiliser les radios locales (France Bleu) pour faire passer des messages ou les 
réseaux sociaux. 



 
 

 


